

FISHING トピック No.9

はる い もの だいそうさく 春の生き物は大搜索！

はる 春を告げる渡り鳥“ツバメ”がせっせつと巣作りに励む中、
はる 春の生き物を探しに出かけました！まずは喜多久干潟へ
はる 春の大潮ということもあり、たくさんの方が潮干狩りを
たの 楽しんでいました。今回は潮干狩りではなく、磯場で
い もの だいそうさく 生き物の大搜索！ヒライソガニやイトマキヒトデ、バフン
ウニなど様々な生き物を見つけていく中、大きな石を
ひっくり返すと20cm くらいの魚が…。お昼寝タイム
だったのかピクリとも動かずじっとしていました。よく
かんさつ 観察してみると「タケノコメバル」でした！タケノコが
で 出る時期に旬を迎える、タケノコの皮のような模様がある
など様々な名前の由来がある魚です。海水温も徐々に
あ 上がってきて生き物も活発に動き始める季節。みなさんも
ぜ ひ き た く ひ が た い もの さ が ちょうせん 是非、喜多久干潟で生き物探しに挑戦してみてください！！
おも い もの で あ 思わぬ生き物に出会えるかもしれませんよ♪さてさて次はもし少年自然の家のプールへ！！



どんな生き物に出会えるかな？プールに
とうちやく 到着して、まず目に入ったのは無数の
むすう オタマジャクシ！アカガエルのオタマ
ジャクかな？そして、カスミサンショウ
ウオの幼生も発見！生体（親）も近くの
いげ 茂みに放置していた板の下で見つける
ことができました♪春の生き物探しの

すうじつご 数日後、第1回MFCの下見に柄杓田漁港へ向かいました。
かんちょう 干潮が間近に迫った時間から釣りを始めたこともあり、
いっこう 一向に魚が釣れる気配がありません。釣り上がるのは海藻
のみ…。そんな中、沖合に謎の生き物が！！瀬戸内海に
く 暮らすクジラ&イルカの仲間『スナメリ』です。春は
おやこづ 親子連れのスナメリが観察できます。この時は3頭
の スナメリを発見しました！約1時間、釣りを行いましたが
さんねん 残念ながらアタリもなく終了。MFC当日は魚がたくさん釣れることを願うばかりです。

